

Was ist ein Virus?

Kapitel 9: Wo ist der Unterschied zwischen einem Bakterium und einem Virus?

Vielleicht hast du auch schon mal von Bakterien gehört. Waren das nicht auch so kleine Minidinger, die Leute krankmachen können? Wo ist denn der Unterschied zu einem Virus?

Bakterien sind im Gegensatz zu einem Virus echte Lebewesen. Allerdings sehr kleine, sie bestehen nur aus einer einzigen Zelle. Damit sind sie aber trotzdem viel größer als ein Virus, ungefähr tausendmal so groß. Übrigens: Es gibt sogar Viren, die Bakterien befallen!

Wie Viren können auch Bakterien Krankheiten verursachen, zum Beispiel Bindehautentzündungen oder Keuchhusten. Manche Probleme wie Durchfall oder Erkältungen können sowohl von Bakterien als auch von Viren kommen.



Es gibt aber auch jede Menge Bakterien, die gut und wichtig für den Menschen sind – zum Beispiel, weil sie in oder auf unserem Körper leben und uns dort helfen. So wie etwa die Bakterien in unserem Darm.

